



NOTICIAS DEL FONPER

ORGANO INFORMATIVO DEL FONDO PATRIMONIAL DE LAS EMPRESAS REFORMADAS • BOLETIN MENSUAL

AÑO II • NO. 7 • ENERO 2007

EL FONDO PATRIMONIAL DELINEA SUS PRINCIPALES METAS PARA EL AÑO 2007



La conversión de las instalaciones de la desaparecida Industria Nacional del Vidrio en un gran parque industrial para concentrar a las mipymes de San Cristóbal es una de las principales iniciativas del FONPER para el 2007

La construcción de parques industriales para alojar a las mipymes de Santo Domingo, San Cristóbal y Santiago constituye una de las principales metas que se ha trazado el Gobierno, a través del Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas (FONPER), para el presente año.

Otras iniciativas importantes incluidas en la carpeta de proyectos diseñada por el FONPER para el 2007 son la terminación del liceo secundario de Arroyo Cano, en la provincia de San Juan, así como la entrega de 12 millones de pesos al Despacho de la Primera Dama para reforzar el programa “Progresando”, que ejecuta esa importante dependencia del Estado.

(Páginas 4 y 5)



LIC. FERNANDO ROSA

“LES ESTAMOS DEMOSTRANDO A MUCHOS INCRÉDULOS QUE LO QUE SE HIZO CON LAS EMPRESAS DEL ESTADO FUE CORRECTO”.

(Página 6)

COMENTARIO

“¡Ya somos una institución!”

Así lo proclamó el presidente del Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas (FONPER), Licenciado Fernando Rosa, el día 21 del recién pasado mes de diciembre, durante unas breves palabras que dirigió al personal de la institución en un encuentro realizado con motivo de las festividades navideñas y tomando en cuenta la inminente llegada de un nuevo año.

En el marco de ese acto, el Licenciado Rosa también dio a conocer algunas de las principales iniciativas que el FONPER ha diseñado para ser ejecutadas en el presente año 2007.

Con su proclama de que “ya somos una institución”, el Licenciado Rosa se refería a los grandes logros alcanzados por el FONPER a lo largo del año 2006. Y hablaba en su condición de presidente del Consejo de Directores del FONPER, la instancia responsable del diseño y eje-

cución de la cantera de proyectos que sacaron a la institución del anonimato en que se encontraba hasta finales del 2005.

Como es de conocimiento general, esos logros no solo han sido destacados por los medios masivos de comunicación, sino que han hecho al FONPER merecedor del reconocimiento del Presidente de la República, Doctor Leonel Fernández Reyna, así como de los propios socios del Estado en las empresas surgidas del proceso de capitalización.

Ciertamente, el FONPER es hoy por hoy una institución. Y, para beneficio del pueblo dominicano, se trata de una dependencia que está dejando huellas positivas en todo el país y con la que el Estado dominicano sabe que puede contar para dar solución a los múltiples problemas de la nación.



LA CITA DEL MES

“Creo en los procesos democráticos e institucionales. Y en un gesto de madurez, pero sobre todo de valentía, me parece necesario poner mi continuidad en el cargo de presidente de la Suprema Corte de Justicia ante el Consejo Nacional de la Magistratura, a fin de que evalúe si el desempeño de mis funciones ha sido acorde con los requerimientos demandados por la sociedad”.

Jorge Subero Isa

Presidenta de la Suprema Corte de Justicia

El objetivo de NOTICIAS DEL FONPER es dar a conocer las diferentes acciones que desde el Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas desarrolla el Gobierno en beneficio de la población con los ingresos que obtiene de las empresas estatales que fueron capitalizadas.

CONSEJO DE DIRECTORES DEL FONPER

Lic. Fernando Rosa
Presidente

Arq. Eduardo Selman
Vice-Presidente

Lic. Emely Cruz de Fernández
Secretaría Ejecutiva

Lic. Anibal Taveras
Representante del Secretariado Técnico de la Presidencia

Dr. Nassim Alemany
Representante del CONEP

Ing. Leoncio Almánzar
Representante de CORDE

Ing. Pedro Domínguez Garabito
Representante de la CDEEE

Dr. Enrique Martínez
Representante del CEA

Sr. Jacobo Ramos
Representante del Sector Sindical

CONSEJO DE REDACCIÓN “NOTICIAS DEL FONPER”

Federico Cabrera
Director

Vanessa Espaillat
Coordinadora

Colaboración
José Ramón Zeinc

Fotografía
Leybi Flores

REDACTORES

Darío de la Cruz

Ebert Gómez

Francis Pérez

Leandro Campos

Margaret Espinal

Diseño & diagramación

Eddy A. Moreno

Impresión

Omnimedia



EL 2007 HA INICIADO CON OPTIMISMO

República Dominicana ha recibido al 2007 con una economía en crecimiento, la inflación controlada, el dólar estable y los precios internacionales del petróleo en niveles aceptables, todo lo cual vaticina un año esperanzador para el país.

LA POBLACIÓN DOMINICANA HA RECIBIDO AL 2007 CON UNA GRAN CARGA DE OPTIMISMO

Ciertamente, el 2007 inició sin presupuesto nacional, pero en la primera semana, el Congreso Nacional convirtió en ley la propuesta que había recibido del Poder Ejecutivo.

De igual manera, el Congreso hizo pública su decisión de revisar muchas de las más de mil pensiones aprobadas por los congresistas del pasado cuatrienio para favorecer a allegados políticos, ex legisladores, hermanos de senadores y familiares.

Otra noticia importante es la que da cuenta de que la uva de Neyba, con un extraordinario potencial de industrialización y exportación, es utilizada en el Instituto de Innovación en Biotecnología e Industria (IIBI) para producir las "pasas dominicanas".

Siguiendo en el plano de las noticias positivas, el jefe de la Policía, Bernardo Santana Páez, anunció que a quienes acudan con armas de fuego a los centros de diversión, sin importar la categoría, les será retenida y cancelada la licencia de porte y tenencia.

Santana Páez también advirtió que no se permitirá que sean guardadas

armas de fuego a la entrada de los negocios de expendio de bebidas alcohólicas.

En otra información, el Banco Nacional de Fomento de la Vivienda (BNV) anunció que cerca de 4 mil casas, que podrían ser ocupadas por los interesados con un inicial de 10 por ciento, forman parte de su programa de residencias económicas.

En otro aspecto, también muy positivo, el laureado artista dominicano Juan Luis Guerra quedó confirmado en la lista de los 100 hispanos más influyentes del mundo, elegidos por la revista People, en su primera edición del 2007. A Juan Luis se le ve como "el mayor exponente de la bachata" y de la música dominicana con un impacto en el mundo a través de su música.

En tanto, los trabajos de construcción de las áreas de emergencias y cuidados intensivos del hospital

Darío Contreras serán reiniciados en el presente mes de enero. Con la ampliación se pretende evitar el desbordamiento que con frecuencia se registra en el hospital.

De su lado, el presidente de la Suprema Corte de Justicia, Jorge Subero Isa, anunció que someterá a la consideración de la nación una propuesta sobre la "segunda ola de reforma judicial" que necesita el país, a fin de lograr nuevas metas para el fortalecimiento de la justicia dominicana.

En el plano político, el Partido Popular Reformista (PPR), que preside el senador Amílcar Romero, se convirtió en la nueva organización política reconocida, al ser aprobado por la Junta Central Electoral.

También en este mes de enero, se anunció que la Secretaría de Estado de Educación distribuyó 254 mil butacas en diferentes escuelas del país en las que faltaba asiento.



Juan Luis Guerra está entre los 100 hispanos más influyentes del mundo



Tasará chatarras de la CDA

EL FONPER INSTALARA INVERNADEROS EN

La información en torno a los proyectos de agricultura bajo techo la ofreció el propio presidente de la Comisión de Reforma de la Empresa Pública (CREP) y del Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas (FONPER), Licenciado Fernando Rosa, al ser abordado por el periodista Modesto Rodríguez, redactor del matutino Listín Diario. “Estamos demostrando que se puede hacer mucho, cuando hay deseo”, afirmó el presidente del FONPER.

A seguidas, enumeró otras de las tantas iniciativas diseñadas por el Gobierno del doctor Leonel Fernández Reyna, a través del FONPER, para ser ejecutadas en los próxi-

mos 12 meses en diferentes puntos del país. Entre esas iniciativas, el presidente del FONPER destacó la remodelación y equipamiento de una escuela vocacional en el barrio Villa Duarte, del municipio Santo Domingo Este, trabajos en los que la institución invertirá más de tres millones de pesos.

Con respecto a las instalaciones de la desaparecida Fábrica Nacional de Vidrio (FAVIDRIO), el Licenciado Rosa dijo que en ese solar se construirá un gran parque industrial para concentrar a las pequeñas empresas de la provincia de San Cristóbal.

Explicó que ese proyecto se levantará con una inversión de 168 millones de pesos y

será administrado por la Corporación de Fomento Industrial (CFI). Conforme a lo proyectado, en ese parque se instalarán unas 200 empresas de diferentes naturalezas.

Precisó que las chatarras de la desaparecida

“ESTAMOS DEMOSTRANDO QUE SE PUEDE HACER MUCHO, CUANDO HAY DESEO”, AFIRMÓ EL PRESIDENTE DEL FONPER, LICENCIADO FERNANDO ROSA.

HABLA GLADYS SÁNCHEZ

“Durante el 2007, el FONPER proyecta invertir, en el área de proyectos sociales, aproximadamente 231 millones de pesos.

El proyecto cumbre para este año es la zona industrial para Pymes en San Cristóbal. En ese proyecto cooperan el Despacho de la Primera Dama, INFOTEP, INDOTEL y la Corporación de Fomento Industrial.

También en Santiago se gesta con Fomento Industrial y PROMIPYME un parque para las pymes.

En el 2007 habrá otra firma de convenio con el Despacho de la Primera Dama para la construcción de centros de capacitación en tres puntos de la provincia de Monte Plata. Construiremos parques y estancias infantiles en los bateyes Jalonga, de Hato Mayor, y Bienvenido, de la provincia Santo Domingo.

También tenemos proyectos para Barahona, San Juan, Bahoruco, Distrito Nacional, provincia de Santo Domingo, Santiago y Duarte.

Aportaremos los recursos que serán la materia prima que harán posible la realización de todos estos proyectos”.



ARQ. GLADYS SÁNCHEZ, DIRECTORA DE PLANIFICACIÓN Y DESARROLLO DEL FONPER

HABLA SALVADOR PÉREZ

El encargado de proyectos agropecuarios del FONPER, Ingeniero Salvador Pérez, informó que se contempla la realización de tres proyectos de agricultura bajo techo, mejor conocida como invernaderos, los cuales se ejecutarán en la provincia de Barahona, Puerto Plata y Monte Plata.

Además, se gesta la creación de una cooperativa para mujeres en Sabana Grande de Boyá, la cual producirá mermelada de guayaba.

Pérez precisó que en la ejecución de ese proyecto el FONPER contempla la inversión de más de 500 mil pesos.

Mientras que en el Batey Cinco, de Barahona, el FONPER instalará una gran panadería con la que se propone integrar las mujeres de la zona a labores productivas.

En adición a esas iniciativas, el FONPER contempla impartir cursos técnicos en comunidades ubicadas en el área de influencia de las empresas estatales que fueron capitalizadas.

De igual manera, dijo que el FONPER distribuirá útiles escolares entre estudiantes de escasos recursos de diferentes puntos del país. También continuará el programa de becas para estudios universitarios.



ING. SALVADOR PÉREZ, DIRECTOR DE PROYECTOS AGROPECUARIOS DEL FONPER

MONTE PLATA, BARAHONA Y PUERTO PLATA

Compañía Dominicana de Aviación (CDA) serán tasadas y luego se hará un concurso para vender las que tienen algún valor comercial.

De igual manera, el funcionario se refirió a las instalaciones de la desaparecida Industria Nacional de Papel (INDUSPAPEL), ubicada en el municipio de Villa Altigracia, provincia San Cristóbal. A ese respecto, adelantó que las chatarras de INDUSPAPEL serán tasadas

y luego se abrirá un concurso para su venta. Reveló que algunas empresas extranjeras han mostrado interés en adquirir los terrenos de INDUSPAPEL para instalar una gran empresa de ensamblaje.

En cuanto a los terrenos de la desaparecida Fábrica de Pinturas Dominicanas (PIDOCA), el Licenciado Rosa dijo que el Gobierno estudia la posibilidad de construir allí un complejo habitacional.

Sin embargo, dejó abierta la posibilidad de que en ese solar se construya un parque industrial para concentrar a las mipymes de la parte oriental de la provincia Santo Domingo. Dijo que en todo caso, ese inmueble será tasado previamente, a los fines de establecer su valor.



Las chatarras de la CDA serán tasadas para establecer su valor de mercado.



FERNANDO ROSA REITERA SU DEFENSA A LA CAPITALIZACION DE LAS EMPRESAS PUBLICAS

“Les estamos demostrando a muchos incrédulos que lo que se hizo con las empresas del Estado fue correcto”, afirmó el presidente de la Comisión de Reforma de la Empresa Pública (CREP) y del Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas (FONPER), Licenciado Fernando Rosa.

Sostuvo que como resultado de ese

El presidente del FONPER dejó bien claro que el Estado no se va a desprender de su patrimonio, sino que en los casos pendientes se procederá conforme a los esquemas establecidos en la ley de capitalización.

proceso, realizado por el presidente Leonel Fernández en su primera gestión, la población ya no tiene dificultades para conseguir pan, se aumentó significativamente la capacidad de producir energía eléctrica y el Estado se quitó una pesada carga económica.

En el marco de sus declaraciones al periódico Listín Diario, el Licenciado Rosa también informó de los pasos que se dan con miras a completar el proceso de capitalización.

Sin embargo, el presidente del FONPER dejó bien claro que el

Estado no se va a desprender de su patrimonio, sino que en los casos pendientes se procederá conforme a los esquemas establecidos en la ley de capitalización.

El Licenciado Rosa reveló que una vez se complete ese proceso, la

Comisión de Reforma de la Empresa Pública (CREP) será disuelta mediante decreto por el Presidente Fernández, como establece la ley.

“El 2007 será el año de la disolución de la CREP”, recalcó el Licenciado Rosa.



Producto de la capitalización de Molinos Dominicanos, ahora Molinos del Ozama, la población ya no tiene problemas para adquirir pan.

POR CONSIDERARLO DE INTERÉS, NOTICIAS DEL FONPER REPRODUCE, TEXTUALMENTE, EL CONTENIDO DEL EDITORIAL DEL LISTÍN DIARIO DEL 9 DE ENERO DEL 2007

LA REVOLUCIÓN SILENCIOSA

No sólo generan nuevos empleos, sino que dinamizan la economía pueblerina o regional con diversidad de negocios que giran alrededor de las infraestructuras.

Los centros regionales universitarios han constituido verdaderas chispas de progreso y de cambios en varias ciudades del país.

El efecto que producen en una comunidad se parece mucho al de la construcción.

En el caso de los centros universitarios, su impacto tiene que medirse en varios aspectos: llevan la universidad a lugares remotos; dan acceso a la educación a más jóvenes; se convierten en el centro de gravedad de la vida de la zona, gracias a que conver-

gen en ellos toda clase de negocios y actividades productivas.

Un ejemplo elocuente es el de Puerto Plata. El centro de allí comenzó con 387 estudiantes en el 2001 y hoy su matrícula es de casi 3,000. Los estudiantes provienen de todos los pueblos cercanos. Se evitan la mudanza a la capital o Santiago y logran recibir educación de calidad.

Y alrededor de sus edificios prospera una multiplicidad de negocios.

El construir estos centros ha sido un empeño y un acierto del Presidente Leonel Fernández que se complementa, por cierto, con lo que hace la Primera Dama para instalar centros tecnológicos en pueblos y campos, todo lo cual está provocando una

revolución en el aprendizaje de los ciudadanos.

Una revolución silenciosa, pero real. Una revolución que muchos, desde la capital, ni han visto, ni la perciben, ni la sueñan siquiera, pero que desde ya transforma y modifica aceleradamente la vida de comunidades que antes estaban muy ajenas y desconectadas del progreso y de la modernidad.

El construir estos centros ha sido un empeño y un acierto del Presidente Leonel Fernández que se complementa, por cierto, con lo que hace la Primera Dama para instalar centros tecnológicos en pueblos y campos.



RECORDANDO A JUAN BOSCH

**Al morir Trujillo respiró
aquella pobre Patria de tormento
y en su escalofrío de esperanzas
surge la luna sobre el sufrimiento.**

**Corre por los caminos la noticia
Santo Domingo sale del infierno
Por fin tiene un presidente puro:
Es Juan Bosch que regresa del destierro...”**

PABLO NERUDA

LAS SOCIALES DEL FONPER

Por Margaret Espinal

Una vez concluido el feriado navideño, las actividades en el FONPER recobraron su ritmo habitual.

Cabe recordar que en su mensaje de fin de año, el presidente de la institución, Licenciado Fernando Rosa, había exhortado al personal a pre-

pararse para enfrentar con entusiasmo los retos del 2007.

Una vez transcurrida la festividad de año nuevo, los integrantes de cada departamento se reincorporaron a sus labores y de inmediato se comenzó a poner en marcha el programa de ejecutorias diseñado para el presente año. Un ambiente laboral impregnado de

entusiasmo y energía por parte de los colaboradores dio la bienvenida al año 2007.

El presente año trae consigo una serie de proyectos importantes, acuerdos institucionales, reestructuraciones a nivel organizacional y muchas iniciativas más que se irán conociendo con el paso de los días.



Una vez transcurrida la festividad de Año Nuevo, las actividades en el FONPER recobraron su ritmo habitual

RINCONCITO DE LA RISA



CUMPLEAÑOS DEL MES DE ENERO



Gisela de la Rosa



Jacqueline Villalona



Viviana y Arelís



Sandra Solano



Santos de la Cruz



Magalys Medina



Raysa Herrera



Carmen Pérez



Nivia Quezada



Kenia Pimentel



Héctor Morales



José Romero

¡¡¡ Felicidades !!!



NOTICIAS DEL FONPER

C/Gustavo Mejía Riart No.73, 6to. piso. Ensanche Serrallés. • Tel. 809-683-3591 • Fax 809-683-3964 y 809-683-388
www.crepdom.gov.do • e-mail: crepdom@verizon.net.do